

Une journée au Château pour les Escapades

Les escapades de Nathalie vous accueillent au Château de Waleffe pour une journée privative.

Visite guidée du château, de l'herboristerie et du potager, repas avec boissons, promenade dans le jardin.



Le château principal a été construit en 1706 et était une extension d'une ferme du 16ème siècle. Il a été transmis de génération en génération depuis 1580 jusqu'à ce jour.

Au cours d'une visite intime menée par le baron et la baronne de Potesta de Waleffe, actuels propriétaires, vous découvrirez l'intérieur du château qui accueille une série de meubles d'époque et de tableaux originaux. Le château est encadré par un parc boisé de 60 hectares, ce qui confère à la propriété un cadre de grande valeur.

Jean Curtius (alias Jean de Cortes), né à Liège, est devenu un riche industriel après avoir monopolisé le commerce de la poudre à canon pour les armées espagnoles du roi Philippe II. Outre la poudre à canon ramenée lors de ses nombreux voyages en Asie, Curtius remplissait également ses bateaux d'objets d'art asiatique, tels que des vases miniatures en porcelaine chinoise et des peintures sur papier de riz, que l'on peut encore voir aujourd'hui un peu partout dans le château.

Plusieurs générations plus tard, l'arrière-petit fils de Jean Curtius, Blaise-Henri de Cortes, construit le château de Waleffe, avec l'aide de sa mère, Marguerite d'Alagon

Les intérieurs du château ainsi que les anciens jardins à la française et les fontaines ont été directement inspirés par les dessins de Daniel Marot, alliant le plus grand raffinement à une élégante simplicité

Lors de la Seconde Guerre Mondiale, aux alentours du jour de Noël, cinq cents soldats américains de la 263e division logistique sont arrivés à Waleffe, où ils sont restés environ un an.

Aujourd'hui, le château est toujours habité par les Barons de Potesta de Waleffe, qui veillent sur la propriété depuis 13 générations et sont les descendants directs du grand Curtius. Le Château de Waleffe a été classé par les autorités de Wallonie (région francophone du sud de la Belgique) comme patrimoine d'intérêt exceptionnel

Découvrez l'Herboristerie de Louis de Potesta



Entre les murs du jardin multicentenaire s'épanouit le projet de Louis de Potesta, Le Charme d'Adam ; un laboratoire vivant qui cherche à explorer la nature et ses principes liés à la santé de soi, de la communauté et de l'écologie.



Au travers de cette visite, vous apprendrez à la fois la théorie et la pratique d'activités telles que la permaculture, l'éco-construction et l'herboristerie.



Find Your Place
RÉCEPTION • RÉUNION • SEMINAIRE • MARIAGE

Votre programme :

10h30 Accueil des participants et répartition en 2 groupes

11h Visites guidées

Groupe 1 - visite guidée du château

Groupe 2 - visite de l'herboristerie et du potager, balade jardin.

12h30 Déjeuner sous forme de buffet sandwichs et mignardises, vins, soft et café/thé

14h Inversion des groupes

15h30 Fin de la journée.



En pratique

Date : le samedi 18 avril 2026 à 10h30

Adresse : Château de Waleffe, Rue de Borlez 45 , 4317 Faimes

Prix* : 69 € pp comprenant l'entrée privative au Château, la visite guidée du château et de l'herboristerie, le repas (sandwichs, mignardises avec 2 verres de vin, soft et 1 café/thé) et l'accompagnement des Escapades.

Pour vous inscrire :

Envoyez un mail à lesescapadesdenathalie@gmail.com. Mentionnez vos nom , adresse, numéro de téléphone, nombre de personnes.

Infos : 0477 95 35 28